

## **Festlegung neuer Sanierungsgebiete bzw. Untersuchungsgebiete**

Mündliche Anfrage (spontan) vom 29. Mai 2008 – Plenarprotokoll 16/30

Andreas Otto (Grüne):

Ich habe eine Frage an Frau Senatorin Junge-Reyer: Trifft es zu, dass Sie kurz davor sind, neue Sanierungsgebiete bzw. Untersuchungsgebiete festzulegen, und um wie viele Gebiete wird es sich handeln?

Präsident Walter Momper:

Frau Senatorin Junge-Reyer – bitte schön!

Bürgermeisterin Ingeborg Junge-Reyer (Senatsverwaltung für Stadtentwicklung):

Herr Präsident! Meine Damen und Herren! Wir befinden uns im Augenblick noch in abschließenden Gesprächen mit den Bezirken, die ihre Vorstellungen zur Ausweisung von Sanierungs- bzw. Untersuchungsgebieten angemeldet haben. Diese Gespräche werden nach meiner Einschätzung vor Beginn der Sommerferien beendet werden können. Wir werden danach festlegen, wie viele Gebiete es sind.

Präsident Walter Momper:

Danke schön! – Eine Nachfrage des Kollegen Otto? – Bitte!

Andreas Otto (Grüne):

Können Sie uns vielleicht ungefähr eine Größenordnung nennen bzw. um welche Bezirke es sich handeln wird?

Präsident Walter Momper:

Frau Senatorin Junge-Reyer!

Bürgermeisterin Ingeborg Junge-Reyer (Senatsverwaltung für Stadtentwicklung):

Gerade das muss Ergebnis der Abwägungen sein, Es wäre, Herr Otto, sehr voreilig, vor Beginn dieser Abwägung bzw. vor Abschluss der Gespräche mit den Bezirken zu sagen, in welchen Bezirken es neue Sanierungsgebiete geben wird. Es geht dabei nicht um eine Aufgabe, die wir an einer möglichst gleichmäßigen Verteilung bezogen auf die Zahl der Bezirke oder die jeweilige Zahl der Antragstellungen orientieren, sondern wir orientieren uns an den Kriterien, die für die Ausweisung von Sanierungsgebieten festgelegt worden sind. An diesen Kriterien orientiert sich die Zahl der Sanierungsgebiete oder der Untersuchungsgebiete insgesamt, und an diesen Kriterien orientiert sich auch die Frage, ob und in welchem Umfang in welchem Bezirk Sanierungsgebiete ausgewiesen werden sollen. Da kann man vorher keine Vorgabe machen, wenn man sich an solchen Kriterien orientiert, die für alle gelten.

Präsident Walter Momper:

Danke schön, Frau Senatorin!